

organización, inclinándose a saturar a estas organizaciones del principio del Frente Único.

Tratamos la creación de grupos de defensa para defender las huelgas, manifestaciones, etc., sobre todo en vista de la corriente de reavivar organizativamente a los “Camisas Doradas” bajo la ayuda del actual secretario de Agricultura, el Gral. Cedillo. Nosotros insistimos en que el CDP debe principiar por desarrollar las luchas comenzando por dar un apoyo decidido al conflicto pendiente del STFM²⁶ así como Tranviarios, así como problemas importantes pendientes de Mineros y Fundidores de Rosita, Coah., Chihuahua, respectivamente. Sobre este punto Lombardo hizo alguna resistencia, pero por fin aceptó nuestros puntos de vista, agregando que esto último se podría hacer alternativamente. Tratamos también la participación de la CGOCM en la próxima conferencia de la Liga Contra el Imperialismo, el Fachismo y la Guerra, ya que había manifestado Lombardo participar en ella.

A nuestra insinuación de participar con una ponencia por parte de la Confederación Lombardo estuvo conforme con participar no sólo con una ponencia y mandar para ello representantes de algunos Sindicatos. Expusimos a Lombardo nuestra opinión sobre la forma que debería tener la organización de Unidad Sindical en relación con el movimiento campesino; le explicamos que nosotros pensábamos que la dirección de las luchas campesinas deberían estar en manos del proletariado para lo cual sería conveniente invitar al mismo Congreso a representantes de agrupaciones campesinas que ya estamos organizando en Frente Único para que vengan al Congreso de Unidad, en el cual podría resultar la creación de una Confederación Nacional del Trabajo, con una comisión especial con cierta autonomía para tratar los problemas campesinos.

²⁶ Sindicato de Trabajadores de los Ferrocarriles Mexicanos.